
                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕はふれあい合宿で実行委員長になりました。ふれあい合宿については１学期の終わり頃から話し合

い、準備を進めていったけど、実行委員長としてちゃんとやれるか不安しかありませんでした。 

ふれあい合宿当日は、雨が降って予定が変わることがあったけど、先生たちが色々考えてくださった

り、実行委員のみんなと協力して活動したりすることができたので、終わった時にとても達成感があ

りました。これからの学校生活でもみんなで協力していきたいです。 （実行委員長 岩佐 柊哉） 

 

ふれあい合宿では、楽しいこともあったし、きついこともたくさんありました。 

でも、きついことは仲間と一緒に乗り越えることができました。 

一番きつかったアドベンチャーウォークでは、ケガをしないように声をかけたり、

班の人を自分よりも先に行かせたりする気遣いをしていた人が沢山いました。夜

はみんなとたくさん話をして、相手の知らなかったところを知ることができまし

た。仲間との絆が深まった２泊３日でした。（実行委員長 永島 暖心） 

 

ふれあい合宿は、雨が降ったため、色々な予定が変更になりました。できなかったことがたくさんあ

り、残念に思うこともあったけど、それを忘れるぐらい友達と過ごした２泊３日はとても楽しかった

です。個人的に私が一番楽しかったのは、２日目の野外炊飯です。焼きそばを班の皆で役割分担しな

がら協力して作ることができたことが、とても嬉しくて楽しかったです。また皆で協力して色々なこ

とにチャレンジしていきたいです。 （レク係長 眞武 陽菜子） 

 

 
 

 

 

  

  

 

 

 

 

８月３０日～９月１日 国立夜須高原青少年自然の家 
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